



Masterhacks - El físico Stephen Hawking viajará al espacio en una nave de Virgin Galactic, una empresa que planea llevar pasajeros en vuelos espaciales comerciales, según lo confirmó el mismo Hawking en una entrevista con el diario The Independent.

Según la entrevista, el propio dueño de Virgin Galactic, Richard Branson fue quien invitó a Hawking.

«Puedo decirte lo que me haría feliz: viajar al espacio. He completado un vuelo en gravedad cero que me ha permitido flotar sin peso. Pero mi máxima ambición es volar al espacio. Pensé que nadie me llevaría, pero Richard Branson me ha ofrecido un asiento en Virgin Galactic y dije 'sí' inmediatamente», dijo el científico.

No se ha confirmado la fecha del viaje, pero según algunos medios británicos, podría ser en septiembre.